

Excélsior Sección: Nacional 2024-01-27 02:23:00

242 cm<sup>2</sup>

Página: 11

1/1



Nombres. En las listas de candidatos plurinominales del PRI al Congreso destacan, en el caso del Senado, los nombres de Alejandro Moreno, presidente del partido; la secretaria general y actual diputada federal, Carolina Viggiano, y los ahora diputados Pablo Angulo Briceño y Cristina Ruiz, integrantes del primer círculo de la dirigencia priista. En cuanto a la lista plurinominal del PRI a la Cámara de Diputados, el primer lugar lo ocupa Rubén Moreira, coordinador de la bancada en la legislatura que está por concluir. Y luego se preguntan en la cúpula priista ¿por qué están tan distanciados de las bases?

Carga naranja. La maquinaria de Dante
Delgado, líder de Movimiento Ciudadano, fue
echada a andar. El actor, empresario y precandidato
al Senado por ese partido, Roberto Palazuelos,
criticó a los legisladores que buscan reelegirse sin
tener los méritos suficientes y, sobre todo, a quienes
durante sus actuales gestiones no trabajaron en
beneficio de los ciudadanos. Y es que la senadora
Mayuli Martínez, del PAN, ha sido señalada de no
haber realizado una tarea legislativa en favor de los
diferentes sectores de Quintana Roo, que es donde
se postula Palazuelos. Quienes se mencionan como
"lo nuevo" llegaron a corregir al país. Ja.

Tejido social. Omar García Harfuch,
exsecretario de Seguridad de la CDMX, continúo
con sus reuniones de trabajo rumbo a las elecciones
del próximo 2 de junio, en las que participará al ser
seleccionado en la primera fórmula de Morena para
el Senado, luego de haber figurado en el proceso
interno de candidatos a la Jefatura de Gobierno de la
Ciudad de México. El exjefe de la policía capitalina
informó que sostuvo una reunión con el senador de
Morena, Ricardo Monreal, y resaltó la importancia
de la unidad para lograr los resultados deseados
para su proyecto este 2024. Experiencia a favor de la
candidata Claudia Sheinbaum. No le fallen.

A todo vapor. El presidente Andrés Manuel López Obrador anunció que el próximo 28 de febrero, la refinería de Dos Bocas entrará en fase de operación a máxima capacidad de 280 mil barriles diarios de producción de combustibles. La refinería fue inaugurada en su obra civil en junio de 2022 por la entonces secretaria de Energía, Rocío Nahle, y a partir de entonces comenzó la fase de interconexión de sistemas y de pruebas. La exfuncionaria ya ni se acuerda de la refinería en su carrera para suplir en la gubernatura de Veracruz a Cuitláhuac García. Sin Dos Bocas funcionando, Nahle no la tiene fácil.

Abuso. En su pugna contra transportistas de Michoacán, el gobernador Alfredo Ramírez Bedolla es capaz de todo. Acusan que repartió millones de pesos a los 25 legisladores locales para aprobar fast track la Ley de Movilidad y Seguridad Vial, pues tiene intereses económicos en la construcción de un teleférico en Uruapan y un Metrobús en Morelia. De acuerdo con José Trinidad Martínez Pasalagua, presidente de la Comisión reguladora del Transporte de Michoacán, la Ley de Movilidad votada beneficia directamente a las arcas del gobernador. Otro vil asalto en despoblado.

